



校訓:『た』くましい体 『い』たわりの心 『し』っかり勉強

# 大志っ子

2025年5月28日  
文責:上村 宗紀

## がばい楽しか運動会での活躍

5月11日(日)に、第9回大志校区がばい楽しか運動会が開催され、各町から小学生もたくさん出場しました。どの種目もとても盛り上がり、地域の人々の笑顔がたくさん見られた運動会でした。

その中で、ボランティア活動として、6年生と第一中学校3年生が活躍しました。6年生の藤原桜汰郎さんと大石七歩さんが放送の係を、中学生が決勝の仕事などを手伝いました。



## 6年生 高齢女性を保護

4月3日のことです。大志小6年生の門司依知佳さんが、道に迷った90代女性に声をかけられ、様子がおかしいことに気づき、110番通報をしました。その後、警察官の到着まで中学生2人と一緒に女性を見守っていました。3人のお手柄で、その女性は無事保護されました。門司さんと中学生には、5月8日に、唐津警察署から感謝状が贈られました。

## 新体力テスト

毎年実施している新体力テストを5月に実施しました。1年生は6年生に、2年生は5年生にお世話になりました。クラスごとに取り組んだものを含めると全部で8種目です。できるだけ良い記録を出そうと、みんな一生懸命に取り組んでいました。



近年、子どもたちの体力・運動能力の低下が心配されています。原因の一つに、外遊びの減少があげられると言われています。動き回って遊ぶことで、筋力、バランス力、調整力、持久力等が養われるようです。自然と体づくりが進みますので、天気の良い日には、大いに外で遊んでほしいと思います。

## 「オルカブラス」による演奏会



5月19日～21日の3日間、低・中・高学年ごとに、プロの演奏者による生演奏を聴きました。演奏者は、関西地区を拠点に全国各地を回られている「オルカブラス」の皆さんです。

金管楽器(トランペット、ホルン、トロンボーン、チューバ)とドラムによるアンサンブルで、ドラゴンクエストのテーマに始まり、クラシック音楽やアニメの曲など、子どもたちの馴染みのある曲をたくさん聴くことができました。トークもとてもお上手で、子どもたちはとても楽しむことができました。校歌を演奏してもらってみんなで歌ったり、リズムに合わせて手拍子を打ったりしました。前に出て踊ってくれた児童もいました。高学年の日には、早間先生と「セブンスターズ(5年生代表)」が登場し、歌を披露しました。

音の豊かさや迫力、重厚感を肌で感じられることができ、貴重な体験でした。

## 6年生によるプール掃除

先日、6年生が約1年間でたまっていたプールの汚れをきれいに落としてくれました。プールの中、プールサイド、更衣室、トイレといった担当場所に分かれての作業を全校のために頑張ってく



れました。6月11日からの週がプール開きとなる予定です。約1か月の短い期間ではありますが、天気に恵まれ、プールに入る機会がたくさんあるといいなと願っています。安全に留意しながら学習し、自分のもっている泳力を伸ばしてほしいです。